

あかるく
やさしく
ねばり強く



学校だより

木葉山

玉東町立木葉小学校 校長 水田 剛

「気づき、考え、行動する子どもの育成」 「いい声 いい顔 いい心」に満ちた学校

実りの秋 体験学習

10月28日(木)の2～4校時に1年生から4年生で5月に苗植えをした芋の収穫を行いました。事前に周囲の柵や芋のつるを保護者の方々に片付けていただきました。大城戸さんからの話の中では、植えた時には20cm位だった苗の長さが3mを超えているという話にみんなビックリ!!その後、楽しく収穫しました。中には顔の大きさよりも大きな芋が掘り出され、畑のあちらこちらから歓声が上がっていました。

また、29日(金)の午後からは、5、6年生の稲刈りが行われました。こちらも小山さんのご指導の下、子どもたち自身で刈り取った稲束を早速、脱穀機にかけていきました。中には落ち穂も拾ってまとめている児童もいました。秋晴れの中、木葉小のみんなが楽しく収穫作業をしながら「いい顔」になった一日でした。ご協力いただきました大城戸様、小山様、そしてお手伝いしていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



地域の先生に学ぶ

10月は多くのGT(ゲストティーチャー)をお招きして学習する機会がありました。4年生は、東京パラリンピック車イスラグビー銅メダリスト、乗松さんをお迎えし、山北小とオンラインで繋ぎ、2校合同でお話を聞きました。また、6年生は11月7、8日の修学旅行に向け、玉東町商工会の皆様から銅板による折り鶴の作成、町内在住の碓様、宮嶋様からは戦争体験の話を伺いました。他にも西南戦争についての学習でも、地域の皆様にお越しいただき学びを深めることができました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



乗松さん講話



銅板による折り鶴作成

11月の主な行事

7日	6年生修学旅行(～8日)
9日	1,2年生見学旅行
11日	4年生見学旅行
14日	資源回収

◎10月24日(日)に、肝付教諭が無事、女兒を出産されました。